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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado este Requerimento de Informações a Secretaria de Estado de
Segurança Pública, com cópia ao Secretário da Casa Civil, que envie a esta Casa de Leis, informações a
respeito das obras dos novos núcleos e vilas militares, programadas para serem concluídas até o
primeiro semestre de 2023. Estão as obras concluídas conforme o planejado ou ainda estão em
andamento? Caso estejam em andamento, qual é a estimativa atualizada para a conclusão e entrega
das mesmas?

 

 

JUSTIFICATIVA

A pedido das candidatas classificadas no concurso da segurança pública de Mato Grosso. Gostaria de
expressar minha profunda preocupação em relação ao desenvolvimento das obras dos novos núcleos e vilas
militares anunciados pelo Governo do Estado em dezembro de 2022, especialmente considerando a
relevância dessas construções para o aprimoramento da segurança pública em nosso Estado.

Conforme as informações que foram divulgadas à época, as obras dessas unidades estavam programadas
para serem concluídas até o primeiro semestre de 2023, contribuindo significativamente para fortalecer a
infraestrutura da Polícia Militar e garantir condições adequadas de trabalho para os profissionais
responsáveis pela nossa segurança.

Portanto, por meio deste requerimento, venho solicitar informações detalhadas sobre o estado atual de cada
uma dessas construções.

Além disso, peço a gentileza de fornecer um cronograma claro e transparente que possa ser compartilhado
com todos nós e aos candidatos classificados no concurso, que estão aguardando ansiosamente por um
posicionamento. A considerável defasagem de efetivo na segurança pública é um fator preocupante, e é
evidente que a convocação de novos profissionais é uma necessidade urgente para garantir a segurança de
todos os cidadãos de Mato Grosso.
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Também gostaria de aproveitar a oportunidade para elogiar os investimentos feitos pelo Governo de Mato
Grosso na modernização e expansão da infraestrutura da Polícia Militar nos últimos anos. Reconhecemos a
importância dessas iniciativas para proporcionar um ambiente adequado de trabalho aos nossos valorosos
policiais, bem como para melhor atender às demandas da população em todo o Estado.

Agradeço antecipadamente por sua atenção a esta solicitação e espero receber as informações solicitadas o
mais breve possível. Fico à disposição para colaborar de qualquer forma possível para garantir a eficiência e
a eficácia da nossa segurança pública.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 15 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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